
IP debe involucrarse en educación
para evitar crisis de talento Nestlé
Estrategia El representante para AL propone usar la ensenanza dual un método
para formar a estudiantes en una academia mientras laboran en una empresa
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Lapandemiagenero unhueco en
la educación de millones dejóve
nes en América Latina misma
queproduciráunacrisis de talen
topara las empresas en el mundo
en el mediano plazo por lo que
deben involucrarse en su forma
ción para evitar este problema
porvenir comentó LaurentFrei
xe director general de Nestlé de
la zonaAmérica

En entrevista con MILENIO
conmotivo del séptimo Encuentro
deJóvenes delaAlianzadel Pacífi
co el directivo comentó que se de
be movilizarala iniciativaprivada
parasumarse aestos esfuerzospa
ratenerunasoluciónqueelgobier
nonopodráremediar

Algunos países Estados Uni
dos por ej emplo enfrentan falta
de talentoycapacidad enalgunas
carreras pero sonmuchos donde
las empresas deben involucrar

se destaco y afirmo que incluso
en algunos no hay operadores de
transporte generando unproble
ma de logística

Laurent Freixe remarcó que la
educación dual es laherramienta
que pueden usarlas compañías
del país para enfrentar el rezago
que dejó la pandemia se trata de
un método para formar a estu
diantes tanto en una academia
mientras se desarrollan en una

empresa del ramo
Afirm ó también la necesidad

de políticas públicas para que la
labor de la iniciativa privada en
alianza con universidades den

frutos muchosgobiernoshacen
esfuerzos para que no seaunage
neraciónperdida nosotros apos
tamos por este modelo

Con su proyecto llamado ini

ciativapor losjóvenes que se ha
ce en el marco de la Alianza del
Pacífico acuerdo comercial entre

México Chile Perú y Colombia
ya apoyaron a la formación de 1 3
millones dejóvenes

Sin embargo el CEO de Nest
lé dijo queporlapandemia tuvie
ron que ajustar su forma de tra
bajo logrando no detener supro
yecto de formación de talento

También reconoció que la alta
inflacióncomplica aúnmás lacri
sis alimentaria

Estova a seguir en 2023 pero
sevaamoderarconel tiempo pe
ro es un tema importante cuan
do 10 por ciento de la población
mundial tiene hambre es nece
sario trabajar en agricultura re
generativa describió

Nestlé enfrentó problemas en
su suministro por la pandemia
pues se cerraron puertos por lo
que ahora apuestan para reducir
a cero su dependencia por mate
rias primas importadas y com
prar más local
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Laurent Freixe CEO enAmérica JESÚS QUINTANAR
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